

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat rahmat serta karunia-Nya penulis diberikan kesehatan, kemampuan serta kekuatan dan limpahan ilmu pengetahuan sehingga dapat menyelesaikan proposal skripsi yang berjudul "Analisis Faktor Penyebab Terjadinya Stagnant Obat di Unit Farmasi Puskesmas Tegal Alur III Tahun 2023" ini sebagai salah satu syarat untuk meraih gelar Sarjana Kesehatan Masyarakat pada program studi Analisis Kebijakan Kesehatan (AKK) Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan Masyarakat Universitas Esa Unggul.

Selama proses penyusunan proposal skripsi ini penulis tentunya dihadapkan pada beberapa hambatan dan halangan. Akan tetapi, hambatan dan halangan tersebut tidak menjadikan penulis patah semangat dalam menyelesaikan skripsi ini. Selain usaha yang penulis lakukan, skripsi ini dapat terselesaikan oleh bantuan, dukungan, masukan serta do'a dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada:

Dr. Ir. Arief Kusuma A.P., MBA selaku Rektor Universitas Esa Unggul.

Prof. Dr. Aprilita Rina Yanti, Eff., M. Biomed, Apt selaku Dekan Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan Universitas Esa Unggul.

Ibu Putri Handayani, SKM, M.KKK selaku Kepala Program Studi Kesehatan Masyarakat Universitas Esa Unggul.

Ibu Susi Shorayasari, SKM, M.Kes selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan dukungan, meluangkan waktu, pikiran dan tenaga untuk membimbing penulis dalam melakukan penyusunan skripsi ini.

Ibu Rini Handayani, SKM, M.Epid, Erna Veronika, SKM, M.K.M., dan Namira Wadjir Sangadji, SKM, MPH., selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini.

dr. Ari Dewi Nugrahanti selaku Kepala Penanggung Jawab Puskesmas Tegal Alur 3 yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian di Puskesmas dan mengizinkan penulis untuk mengambil data penelitian.

Ibu Chairunnisa Maulidiana Putri, Amd. Farm selaku Kepala Unit Farmasi serta Pembimbing Lapangan yang telah membimbing selama proses penelitian.

Bapak Purna Irawan, S.Farm, Apt, selaku Penanggungjawab Gudang Puskesmas Kecamatan Kalideres yang membantu dalam proses penelitian.

Herman BN H Yaman dan Masniah selaku kedua orang tua penulis dan keluarga yang selalu memberikan dukungan, do"a, motivasi, semangat, dan kasih sayang kepada penulis baik moril dan materil sehingga penulis selalu semangat dalam menyusun dan menyelesaikan skripsi ini.

Octaria Ananda dan Fauzia Hanum Putri Ayu yang telah meluangkan waktunya untuk mendengarkan keluh kesah dan senantiasa memberikan dukungan, serta menjadi salah satu moodbooster dan motivasi terbaik agar cepat lulus dan tidak kenal lelah mengerjakan skripsi ini.

Kepada teman-teman di program studi Kesehatan Masyarakat angkatan 2019 yang banyak membantu, mendukung, dan bertukar pikiran selama saya menempuh studi di S1 ini.

Kepada diri penulis sendiri, Nur Wafiq Azizah, terima kasih karena sudah berjuang dan berusaha untuk dapat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, segala kritik dan saran yang membangun dari pembaca dengan tujuan untuk menyempurnakan karya tulis ini sangat penulis harapkan untuk tercapainya perbaikandi masa yang akan datang. akhir kata semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagipembaca, penulis, dan pihak-pihak lain yang membutuhkan, dan dapat melanjutkan penelitian.

Jakarta, 15 Juni 2023

Penulis

